

"L'actualité de l'Union de l'Europe occidentale" dans Le Monde (25 octobre 1979)

Légende: Le 25 octobre 1979, lors du vingt-cinquième anniversaire de l'Union de l'Europe occidentale (UEO), le quotidien français Le Monde regrette l'occasion manquée pour les Européens de doter l'Europe d'une défense propre et s'interroge sur la possibilité d'une revitalisation de l'UEO.

Source: Le Monde. 25.10.1979. Paris. "L'actualité de l'Union de l'Europe occidentale", auteur:Delarue, Maurice.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/l_actualite_de_l_union_de_l_europe_occidentale_dans_le_monde_25_octobre_1979-fr-b5a68a21-90b9-4b7d-b980-2c1a80c03e07.html

Date de dernière mise à jour: 09/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.